

# Santa María Goretti

## 6 de julio

María Goretti, es una joven santa que murió mártir por defender su castidad. Es una de las más famosas santas modernas. La celebramos el 6 de julio, fecha en que murió mártir en 1902 por defender su pureza, tenía apenas 11 años.

Nació el 16 de octubre del año 1890 en el pueblo de Corinaldo, Italia. Fue hija de unos sencillos campesinos.

A la edad de 10 años muere su padre producto del paludismo dejando a la familia en total pobreza.

La madre debió salir a trabajar y dejó a María, la mayor de las hijas, encargada de cocinar, lavar, reparar la ropa y cuidar a sus hermanos, dos varones mayores y cuatro menores que ella.



Se caracterizó por ser la más alegre y cariñosa con su madre y hermanos, vestía muy modesta y era muy piadosa. Cada semana iba al pueblo a clases de catecismo e hizo su primera comunión a los once años. Desde entonces se propuso preferir la muerte antes que cometer un pecado.

Era tan hermosa que Alejandro, un joven de veinte, años se enamoró de ella, pero sus malas pasiones lo incitaron a irrespetarla en variadas oportunidades haciéndole propuestas indecorosas las que María rechazaba valientemente. Sin embargo, aprovechando un día que se encontraba sola en su hogar, entró a la habitación en la que se encontraba y quiso hacerla suya a la fuerza agrediéndola ferozmente. Ella se defendió como pudo y le gritaba a su agresor que, lo que deseaba hacer con ella era un pecado y que iría al infierno y que prefería morir antes que desagradar a Dios. Y así fue, se defendió y conservó su pureza.

Fue llevada al hospital, los médicos hicieron todo lo posible por salvarla, la operaron sin anestesia porque no había y mientras eso sucedía ella toma la medalla de la Virgen milagrosa que siempre llevaba en su cuello y le ofrece a Dios sus terribles dolores.

Le preguntaron si perdonaba al agresor y ella responde: *“Si, lo perdono por amor a Jesucristo y deseo que algún día él también pueda ir al cielo.”* Poco después, muere santamente acompañada por su madre, el párroco, una noble señora española y dos religiosas italianas que pasaron la noche junto a ella.

Alejandro, después de salir de la cárcel tras 27 años en prisión, le pide perdón a la madre de María, quien lo perdona y lo protege de ser agredido. Finalmente muere en un convento de los Padres Capuchinos, arrepentido y haciendo penitencia por sus pecados.

***¡Que el Señor nos conceda muchas Marías Goretti valerosas y santas que sepan defenderla la virtud de la pureza y castidad!***

### Reflexión:

- ¿Me siento identificada-identificado con María Goretti?
- ¿En qué me parezco a ella? ¿En qué se parece su vida a la mi vida?
- ¿Qué aspectos de su vida me llaman más la atención y quisiera imitar?
- ¿Cómo puedo seguir sus pasos y ser una o un fiel defensor/a de la virtud de la pureza y castidad?

Fuente:

Sálesman, Eliécer. Vidas de Santos III. San Pablo Ecuador, 2007.